



〔鳥取県の復興・福興新キャラクター〕
ヤーリーくん・クーリーちゃん

復興・福興に向けて 「お越してください 鳥取県へ！」

平成28年10月に発生した鳥取県中部地震では、日本中の皆様から、温かいご支援・ご声援をいただきましたことに、まずもって厚くお礼申し上げます。皆様からのご支援により、被災者の生活再建に向けた取組が着実に進展するなど、復興への明るい光が見えてきています。

年明けには、33年ぶりの大雪に見舞われましたが、春先以降の天候回復に伴い、公共土木施設等の災害復旧工事やブルーシートで覆われた屋根の修繕なども進んできました。

こうした中、鳥取県では、地域が協力し支え合いながら、鳥取県中部地震からの一日も早い復興と、「復興」から幸福を興す「福興」をスローガンに、震災前にも増して暮らしやすく元気な地域づくりを強力に推進しています。

鳥取県の観光地では皆様に温かくおもてなしし、観光を通じて「鳥取の元気」を発信しているところですが、皆様が鳥取県にお越しいただくことが、鳥取県をさらに元気づけるとともに、一日も早い鳥取県の復興・福興につながると考えています。

ぜひ鳥取県にお越してください。お待ちしております。

平成29年6月5日

中国地域発展推進会議

鳥取県知事	平井伸治
島根県知事	溝口善兵衛
岡山県知事	伊原木隆太
広島県知事	湯崎英彦
山口県知事	村岡嗣政
中国経済連合会会長	苅田知英
鳥取県商工会議所連合会会長	藤縄匡伸
島根県商工会議所連合会会長	古瀬誠
岡山県商工会議所連合会会長	岡崎彬
広島県商工会議所連合会会長	深山英樹
山口県商工会議所連合会会長	川上康男